



夢

新春 の実現へ全力 ひたむきにひたすらに

埼玉県議会議員

高橋まさお

●ホームページブログ
100%まーちゃん作成
○ブログ内容
「昨年11月・12月から」

高橋政雄 県政活動事務所
さいたま市緑区中尾270 048-873-4369
http://www.marchan.jp ブログ毎日更新

政務活動資料

地域通信

令和7年(2025) 新春号
(VOL. 247)

365日まーちゃん

11月19日(火) 調査視察

「新上尾道路」

●県土都市整備委員会 県内視察
国道17号の渋滞緩和と県中央地域の発展等目的。
この整備により圏央道沿線から都心へのアクセス向上。
冬の寒さを感じる中、首都高速道路の高架橋梁の基礎工事を調査視察。
…難工事に立ち向かう技術者たちの**誇りと魂**を見た!



「新大宮バイパス」

11月9日(土) 餅つき大会

「浦和美園駅東口」

●県土都市整備委員会 県内視察
社会・家族の生活が個(弧)になった昨今。集団に縛られない個の生活スタイルは、楽で当然のように感じられる。



でも、弊害が見られるようになった。個・孤立化が事件や安全不安を起こしている。私達は、今一度、考える必要あり。今日地域を巡った。
…**ふれあい交流**が大切だ!

「美園駅東口」※自撮り(顔半分)～こんな事も

11月3日(日) 文化の日

「三室ふれあいまつり」

●各地 地域行事が盛りたくさん
秋一番の快晴となった文化の日。緑区内各地でお祭り行事が開催。最初に訪問したのは**三室まつり**。模擬店は、地域の9つの自治会と商店会等。協力団体は、地域の恰好・各種団体。三室小を舞台に地域挙げて秋祭りだ。社会・家族の個がが強まった今、このような地域社会みんなでの行事が有意義だ。…助け合い・関わり合い!



「三室小学校」



正月元旦・令和6年

新春

初生け花「県議会・令和6年」



初詣「大北神社・令和6年」
※まーちゃん設計作品

12月13日(金) 駅頭

「東浦和駅」

●広報紙 地域通信/冬号
とっても寒い朝、東浦和駅前に立った。配布広報紙は、地域通信「冬号VOL. 246」。改札へ向かう多くの皆様からお声を頂き「お早うございます!」「お久しぶりだね!」「会えてうれしいわ!」「駅利用変わったよ!」「寒い中ご苦労さん!」「頑張ってるね!」「応援しているよ!」そして、私から「とても感謝しています。」…清々しい気持ちです!



東浦和駅前のまーちゃん

地域第一

高橋まさおは身軽に地域を歩く。身近な人、身近な所、身近な事が大切なのである。世界の事、社会の事も大事だが、まずは家族、ご近所、地域、社会…となるのである。「365日まーちゃん」これからも汗を流して飛び回る。

東に西に
南に北に

汗を流す

故マー君と家族(2007年)



地元住民と共に 地域政治家 高橋政雄

東奔西走

H.Pブログ

毎日更新

12月3日(火) 県議会へ登庁

●まーちゃんの県議会登庁

「自撮り上手でしょう？」ブログやチラシ用、長いこと自撮りを続けている。スマホでの自撮りが、だいぶ慣れてきたと思う。昨日から定例県議会が始まった。初日から物騒な爆弾騒ぎがあったが無事に済んだ。今日も、まーちゃんは元気に議会へ登庁した。議員の意見情報交換などを精力的にこなした。…そうして、議会2日目終了となる！

「埼玉県議会の玄関前」



12月5日(木) 夜にストレッチ

●健康ストレッチへ

健康歩き、健康ストレッチ、健康食事、健康睡眠、そして健康探訪、健康勉強、等々…。タバコは15年前に止めた、お酒は止めて3年。毎日休まず働く～365日まーちゃん。毎朝の起床時、ベッドにて柔軟体操。これで、少々短気な所を直せばよいのだが…。母の言葉「短気は損気！」。性格いたって「せっかち」。趣味を伸ばしたい。楽器演奏、絵描き、建築家。…健康、たーくさん夢あり！

「市内施設」



●浦和の12日町

浦和の西の市へは、子供の時から通っている。この12月12日が県議会開会中という事から、議会終了後に調宮神社へ行く事にしている。今週木曜日にも夜に参詣したのだ。今年も、例年通りのたくさんの人の出であった。だが、期待していた知人との出会いは少なかった。なぜかな？時間かな？年齢かな？何かな？良ーく考えてみることにする。…12日町へ行かないと、落ち着かない！

「調宮神社(つぎのみや)」



12月16日(月) 常任委員会

●紅葉過ぎて葉が落ちた木々

今日の県議会は、常任委員会。まーちゃんは、県土都市整備委員会所属。各委員会終了を待っての午後遅く、会派内での予算委員会の協議が行われた。微妙な寒さの中、歩きとバスで事務所へ帰還。いつものように一人残業にて仕事。そうそう、帰路に書店に立ち寄り来年の手帳を購入した。来年1月の予定が、既にびっしりだ。いよいよ新年近し、歳を重ねる。…明日、手帳書き込みだな！

「県庁の南通路」



●議会スタッフ「カシャ！」 12月19日(木) 特別委員会

昨日、特別委員会の経済・雇用対策委員会に出席。今日は、議案調査日。そして、明日は12月定例県議会の最終日。終わるとなると早いものだ。そうして、今夏の猛烈に暑かった本年も終了となる。そんな異常気象の温暖化、災害や事件・事故を世界各地で発生させている。人類は、この異常気象を克服しなければならない。知恵と英知、実践と行動によって…。…明日は、12月定例県議会最終日！

「県議会の廊下」



埼玉県議会議員 建築家・一級建築士

高橋まさお

県政110番

事務所 さいたま市緑区中尾270
お気軽にご相談ください

県政事務所



ブログ見てね!

いつでも、どこでも、誰とでも、素直で正直でありたい。機会の平等と立場の公平を重んじ、不屈の正義のために人生を走る。地域政治家 高橋政雄